
9 Pièces

240 m²

Réf. 152V3297M

330 000 €

Colmars
Maison à vendre (04370)
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À  5mn  à  pied  du  village  de  Colmars,  grande  maison  familiale  avec  2

espaces  de  vie  séparé  et  un  beau  jardin  avec  potager  et  vue  sur  la

montagne. Vous apprécierez l'exposition Sud-ouest de cette maison et

sa luminosité. Au rdc, un 1er espace de vie qui peut être indépendant

avec Séjour/cuisine ouverte, 2 chambres et 1 salle de douche. Au rdc

se  trouve  aussi  un  petit  atelier.  Au-dessus,  vous  trouverez  le  second

espace  de  vie  avec  au  niveau  1  un  espace  Séjour,  Salon  et  Cuisine

communiquants.  Le  Séjour  dispose  d'une  belle  cheminée  avec  un

insert à bois très utile en hiver. La cuisine est équipée ...

5 minutes walk from the village of Colmars, large family home with 2 separate living

areas  and  a  beautiful  garden  with  vegetable  patch  and  mountain  views.  You  will

appreciate the south-west exposure of this house and its brightness. On the ground

floor, a 1st living space which can be independent with living room/open kitchen, 2

bedrooms and 1 shower room. On the ground floor there is also a small workshop.

Above, you will find the second living space with on level 1 a living area, living room

and  kitchen  communicating.  The  living  room has  a  beautiful  fireplace  with  a  very

useful wood insert ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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